

みんながワクワク!

袋小だより

令和4年度9月号

校長 徳成 聡

令和4年9月29日

◎「5年生集団宿泊教室」

9月21日・22日、5年生は、あしきた青少年の家へ集団宿泊教室に行きました。この行事により、子供たちは、「自分の力でやること（自律）」「友だちと協力して課題解決すること」「粘り強く取り組むこと」「我慢すること」「自分が、やればできる存在であること」等、多くのことを学んだと思います。これらは、これからの時代を生きる子供たちにとって重要なものであるとともに、本校が育成を目指す資質・能力そのものです。

22日の解散式では、前日の出発式の時よりもたくましくなった子供たちを見ることができました。



力を合わせたペーロン



解散式の様子

子供たちが考える「楽しく勉強するには！」

2学期の始業式に「どうしたら楽しく勉強できると思いますか?」と、子供たちに尋ねました。全員にプリントを配布し、多くの子供たちが提出してくれました。その中に、以下のような意見がありました。

- ニコニコしながら勉強する
- 友たちと一緒にやる
- 授業を自分たちで進める
- クイズやゲームにする
- 課題を自分に与えてやる
- 自分で宿題を考える

- みんなが好きな勉強をする
- みんなでお話し合う
- 問題を面白くする
- 知りたいことを調べる
- タブレットを使う
- みんなでお話し合う

とても参考になります。子供たちも「自分たちでやりたい」という意識を持っているのだと感じました。これからの教育に生かしていきたいと思います。

1年1組で「研究授業」実施

9月6日(火)に1年1組で研究授業を行いました。算数「10よりおおきいかず」の学習です。

「13個のブロックをどのように並べる?」との投げかけから授業が始まり、子供たちはいろいろな並べ方を出し合いました。そして、「どうやったら分かりやすい?」「一目でわかるようにするには?」という「問い」を持ち、「ワクワク」しながら、そして、一生懸命学習に取り組みました。

子供たちが「ワクワク」しながら学習を進めてほしいと思い、教科書の問題に一工夫加えた問題にしました。

今後も、子供たちが主体的に学び続け、問題解決に取り組む力を身に付けることができるよう研究を深めていきます。



考え方の発表



考え方の確認

お待ちしております!! 袋っ子体育フェスティバル

今週の土曜日(10月1日)は、袋っ子体育フェスティバルです。子供たちもこれまで頑張った成果を発揮してくれるものと思います。天気もよさそうですので、保護者の皆様のご来校をお待ちしています。内容、時間等の詳細につきましては、各学級の通信等でご確認ください。